

LE TURLET

LA GAZETTE DE POLIEZ-PITTET



Fête de la Musique
21 juin 2025 Poliez-Pittet

Soirée
JUKE-BOX

avec les DJ



Organisation

VàP
Vivre à Poliez

Pizzas au feu de bois
Bar
Buvette

Tire-pipe
Animations
Dès 18h au centre du village

Edition n°82
Juin 2025

Association
Vivre à Poliez
Le Turlet
1041 Poliez-Pittet

vivreapoliez@gmail.com

TRIBUNE LIBRE

Recherche personnes de confiance pour aide ponctuelle – Poliez- Pittet

Bonjour,
Je suis une dame à mobilité
réduite résidant à Poliez-Pittet
et je recherche une ou plusieurs
personnes de confiance pour
m'apporter un peu d'aide de
manière régulière.

Les besoins concernent notamment :

- Faire quelques courses
- M'accompagner à des rendez-vous médicaux
- Réaliser de petits travaux occasionnels à domicile

J'ai également besoin d'une femme
de ménage pour l'entretien régulier
de mon logement.

Si vous êtes une personne sérieuse,
bienveillante et disponible, n'hésitez
pas à me contacter.

Merci d'avance,
Jacqueline
021 882 14 03

A découvrir ... une croqua-blyesson expose !

SAISON 2025

Du 1er mai
à fin octobre

**Aux Petites
Fauconnières**

Près du Creux-du-Van



A découvrir dans un cadre idyllique
en dégustant des spécialités
régionales à 1345 m d'altitude !

La métairie se situe à 45 mn de
marche du cirque rocheux.

Elle dispose d'une salle à manger,
d'une véranda et d'une grande
terrasse qui vous plongeront dans
une ambiance chaleureuse et
authentique.

Exposition permanente
de photographies réalisées
par **Bénédicte Pillois**

(benpil7212@gmail.com)

Contact : 032 863 31 22
buvettesdesfauconnieres@gmail.com



內關

Vous recherchez un thérapeute
dans votre région ?

Neiguan Acupuncture

Julien Reverchon

Praticien en énergétique et acupuncture traditionnelle chinoise

Chemin du Flamy 8b, 1041 Poliez-Pittet
www.neiguan-acupuncture.com
079 935 93 89

VTvacances depuis 1983

Les Îles  MyEuropa  MyTerra  Les Îles Tropicales 

Spécialiste du voyage sur mesure

Nos conseillers sont à votre écoute.
Créons ensemble le voyage de vos rêves.

info@vtvac.ch | tél. 021 695 60 40
www.vtvacances.ch

Vivre à Poliez C'est aussi ...

Une newsletter



Pensez à vous inscrire pour recevoir notre newsletter qui vient compléter notre traditionnelle gazette.

Grace à cette formule, vous aurez la possibilité de suivre régulièrement l'actualité du village ainsi que toutes les manifestations organisées par notre association Vivre à Poliez.

En plus de suivre l'actualité du village, la newsletter vous permettra de découvrir toutes les photos prises lors des manifestations que nous organisons.

Pour ce faire, il vous suffit d'envoyer un e-mail à vivreapoliez@gmail.com en mentionnant «newsletter», votre nom, prénom et localité.

Une tribune libre pour vous laisser la parole

Si vous avez des aventures à partager, un message à passer, une info ou une idée à communiquer, notre «Tribune Libre» vous donne la parole.



Si vous avez besoin d'un coup de main, si vous avez de la difficulté à vous déplacer et avez besoin d'être accompagné pour aller chez le médecin ou faire quelques courses par exemple, n'hésitez pas, notre «Tribune Libre» lance votre appel.

Enfin, si vous souhaitez troquer des articles ou des services, proposer votre aide, utilisez notre «Tribune Libre».

Contactez-nous à vivreapoliez@gmail.com

EDITO

VàPéro Run

L'Apéro Run Gourmand de Poliez-Pittet pour courir, découvrir et savourer

Et si courir devenait simplement un prétexte pour passer un bon moment, découvrir de nouvelles saveurs et faire de belles rencontres ? C'est tout l'esprit de notre **VàPéro Run** : une expérience unique qui mêle course douce, pauses gourmandes et convivialité.

Le principe est simple : on se retrouve pour une course accessible à tous, sans chrono, sans pression. Ici, pas de performance à afficher, juste le plaisir de courir ensemble... et surtout de s'arrêter souvent.

Tout au long du parcours, quatre étapes gourmandes viennent rythmer la course. À chaque arrêt, une dégustation vous attend : bouchées salées, douceurs sucrées, produits locaux et rafraîchissements. Un petit verre de vin régional vous sera même proposé, pour savourer les richesses du terroir avec simplicité. C'est l'occasion idéale pour souffler un peu, échanger quelques mots et se régaler.

L'arrivée se fait en plein cœur du village, où notre équipe vous attend pour prolonger l'expérience dans une atmosphère festive et chaleureuse. Sur place, un espace convivial vous proposera boissons et gourmandises (en supplément), pour conclure en douceur cette parenthèse sportive et gourmande autour d'un dernier apéritif bien mérité.

Et pour les enfants ...

Pour les enfants, un programme spécial est prévu avec une course adaptée à leur âge. Dans une ambiance ludique et festive, un classement est établi à l'arrivée, suivi d'une remise de prix pour récompenser les premiers.

Course avec classement et prix à gagner pour les enfants !

Programme

Rendez-vous au centre du village.
10h00 - Run pour les 5-7 ans (2 km)
10h30 - Run pour les 8-11 ans et les 12-15 ans (4 km)
11h00 - VâPéro Run pour les adultes (4 km)

Tarifs : gratuit pour les 5-15 ans, CHF 30.- pour les adultes.

Inscription

Veuillez scanner le QR code pour accéder au formulaire d'inscription.



INFORMATIONS MUNICIPALES

Naissances

Nous avons le plaisir de vous faire part des naissances de :

Arthur Demierre

05.05.2025

Fils de Lisa et
Mickaël



Félicitations aux
heureux parents !



Chaleur et santé : restons vigilants ensemble !

Les vagues de chaleur sont de plus en plus fréquentes, et avec elles viennent des risques importants pour la santé. Les fortes températures peuvent rapidement devenir éprouvantes, surtout pour les personnes les plus vulnérables : les aînés, les enfants en bas âge, les personnes malades ou isolées.

Pour traverser l'été en toute sécurité, adoptons ensemble les bons réflexes :

- Buvez régulièrement, même sans soif

- Rafraîchissez-vous plusieurs fois par jour
- Évitez les efforts physiques aux heures les plus chaudes
- Fermez les volets en journée et aérez la nuit
- Prenez régulièrement des nouvelles de vos proches et voisins

La chaleur, on l'aime... mais sans danger ! Protégeons-nous les uns les autres, et passons un été en toute sérénité.

Un bel été à tous !

La Municipalité adresse à l'ensemble de la population ses vœux les plus chaleureux pour un été agréable et serein. Que cette période estivale soit propice au repos, aux loisirs et aux belles découvertes, tant dans notre belle région qu'ailleurs. Très bel été à toutes et à tous !

Administration communale
Rue du Village 3, 1041 Poliez-Pittet
commune@poliez-pittet.ch
www.poliez-pittet.ch
tél. 021 881 33 51

LE MOINE BOISSONS DU GROS-DE-VAUD Sàrl

VINS - BIÈRES - MINÉRALES
CONSIGNATION POUR MANIFESTATION & LIVRAISON À DOMICILE

P. Meylan: 079 676 32 77 - Fax 021 881 53 33

boissons.gdv@romandie.com - Route de Montheron 10 - 1053 Cugy



Une visite au collège intercommunal

Le 8 mai, le Conseil communal a effectué une visite du collège intercommunal de Poliez-Pittet organisée par Christophe Wegmann.

Cet ouvrage construit par l'association scolaire intercommunale de la région d'Echallens (ASIRE) sera terminé pour la rentrée scolaire 2025-2026.

Il comprend, en plus de 5 salles de classe, une salle de gymnastique VD3 ainsi qu'une salle de rythmique et spectacle pour 110 personnes.

Nous avons été accueillis par le directeur, M. Jaquemet et Madame Rumley de la direction opérationnelle et de M. Bigler, vice-président du comité de direction. Nous avons pu visiter les installations en cours de finition. Le collège est bien pensé, la salle de gym très fonctionnelle avec un mur de grimpe et la salle de rythmique multi-usage magnifique.

Les membres du Conseil communal se sont ensuite rendus au restaurant du village. Comme toujours, nous avons été très bien reçu. Joaquim et son équipe nous avaient concocté un très bon menu pour partager le repas annuel dans une ambiance très sympathique.

Luc Gindroz, Président

Tal'Entraide Echallens et environs

Recevez chaque semaine
un sac d'aliments
pour 1 franc symbolique !

Tal'Entraide est une association privée fondée en 2015 et qui rassemble à Echallens des aliments en date limite de vente pour les distribuer chaque vendredi après-midi aux habitants du Gros-de-Vaud titulaires d'une carte de bénéficiaire.

Il y a des légumes, des fruits et du pain, et généralement des produits laitiers, parfois de la viande, des pâtes et du riz ou du chocolat.

Pour demander une carte Tal'Entraide, les bénéficiaires de l'aide sociale, du RI (revenu d'insertion) ou des PC (prestations complémentaires) AVS ou famille peuvent s'adresser au Centre Social Régional à Echallens (Rue des Champs 5, tél. 021 622 75 55).

Quand vous recevez cette carte, prenez-la en photo et envoyez-la par WhatsApp au 076 529 35 22. Nous vous enverrons en retour toutes les infos nécessaires et l'adresse à Echallens où ont lieu les distributions.

Contact: message WhatsApp au 076 529 35 22 (pas de SMS ni d'appel téléphonique sur ce N°), ou email à comite@talentraide.ch ou message sur le répondeur du 021 887 87 29.

FOOTBALL-CLUB POLIEZ-PITTET



A vos agendas

N'oubliez pas, comme le FCP ne fait rien comme les autres, le club a décidé de fêter son 69e anniversaire en 2026 !

Les dates sont même déjà connues : du 18 au 21 juin 2026 !

FC Poliez-Pittet
1041 Poliez-Pittet
info@fcpoliez.ch
www.fcpoliez.ch
N° ASF 9087

Chers amies et amis du FC Poliez-Pittet

Après les belles émotions de ce début d'année et l'annonce de notre président de mettre fin à son mandat lors de notre prochaine assemblée générale (agendée au mardi 9 septembre), la réalité de nos championnats a repris le dessus. Et à l'heure où vous lirez ces lignes, le sort en sera jeté concernant la catégorie de jeu qu'occuperont nos deux équipes d'actifs la saison prochaine.

La Une, d'abord. À deux journées du terme de ce groupe 4, sept équipes (!) sont encore au coude-à-coude pour sauvegarder leur place en 3e ligue. Avec un point d'avance sur le premier des deux relégables, notre première phalange doit réaliser deux exploits pour assurer son maintien. Mais la tâche s'annonce ardue, car les deux adversaires en question (Le Talent I et La Sarraz-Eclépens II) se disputent — avec Assens I et Cheseaux I — l'une des deux places de finalistes pour une ascension en 2e ligue. Ces véritables finales nécessiteront une nouvelle fois le soutien de tous les supporters. Mais je ne doute pas que ce sera le cas, comme vous l'avez maintes fois prouvé ces dernières années !

Ainsi, la paraphrase du président Thierry Zenker, qui dit : « Allez les gars, on va à fond et on accélère sur la

fin », n'a probablement jamais eu autant de sens qu'aujourd'hui !

Pour la Deux, l'équation est bien différente, puisqu'on parle ici d'une promotion de 5e en 4e ligue ! Cet objectif (que l'on qualifiait justement de « rien d'impossible » à l'automne dernier) est en passe de se réaliser, puisque les garçons occupent la 2e place, synonyme de promotion, à deux journées de la fin. Ils comptent 5 points d'avance sur le 3e, Froideville, qui peut lui aussi prétendre à la montée s'il termine parmi les meilleurs troisièmes de 5e ligue. La situation s'avère donc plus que favorable, mais il faudra bien gérer la « peur de gagner » lors des dernières échéances pour éviter une grosse désillusion.

Cette fin de saison palpitante nous offre donc, une nouvelle fois, des émotions en



Georges Demierre & Fils SA

entreprise de maçonnerie et béton armé

1041 Poliez-Pittet
www.demierresa.ch
Tél. : 021 / 881 25 00



TRIBUNE LIBRE

tout genre. Malgré les issues incertaines de ce mois de juin, la très grande majorité du staff et des joueurs restera fidèle à nos couleurs pour la saison à venir. Un beau gage de confiance et de stabilité !

Et comme on se veut optimistes, le FCP jouera en 2025/2026 avec une première équipe en 3e ligue, une deuxième en 4e ligue... et peut-être une troisième en 5e ligue ?!

Côté juniors, ce 2e tour en 1er degré aura été difficile pour les juniors B qui, malgré une première et jolie victoire fin mai, se retrouvent en bas de classement. Il est à espérer que ces jeunes joueurs gardent la passion du foot en eux et repartent de plus belle la saison prochaine.

Pour les C, à ce jour 5es, seulement 4 points séparent le 2e du 8e à deux matchs de la fin. À n'en pas douter, ils trouveront les ressources pour accrocher une place sur le podium et ainsi finir la saison en beauté.

Pour les juniors E, l'apprentissage se poursuit au fil des samedis, et la passion reste le dénominateur commun à toutes et tous.

Merci aux entraîneurs et aux accompagnant(e)s pour les efforts fournis et la transmission de votre savoir.

Vive le foot et vive le FCP !

5ème édition de la Fête des Voisins du Flamy

C'est le samedi 24 mai dernier qu'a eu lieu la 5ème édition de la Fête des Voisins du Flamy.

Le traditionnel repas canadien a été une belle occasion de discuter et de faire plus ample connaissance, tout en dégustant l'une des nombreuses créations maison apportées pour l'occasion. Il y a même eu des échanges de recettes !

Bonnes choses à boire et à manger, jeux, rencontres, partage et rires étaient au rendez-vous de cette journée, qui a commencé à 11h00 et s'est terminée presque 12 heures plus tard. Et cette année, nous avons eu de la chance avec le temps !

Ci-dessous, quelques citations venues des quatre coins du monde qui pourraient peut-être vous inspirer...

« Ton voisin est ton miroir »
« Les voisins sont comme les étoiles : on ne les voit pas toujours, mais on sait qu'ils sont là »
« Tends une main à ton voisin, un jour tu pourrais en avoir besoin »

« À nouveaux voisins, débouche une bouteille de vin »

Nous tenons à remercier la Municipalité pour la mise à disposition de la tente, les volontaires pour le montage, ainsi que toutes les personnes présentes ce jour-là.

Le comité d'organisation : Bernard, Gilbert, Alain et Christophe



**Carlo
Lo Schiavo**

Chemin du Pay 4b
1041 Poliez-Pittet
079 449 28 67

Depuis 1998

**Guitare
Production**

Cours de **GUITARE**
Cours de **BASSE**

loschiavo.carlo@gmail.com
www.carloloschiavo.ch

PAYSAGISTE

 **Carrard Lionel**

079/635.10.52 - 1041 Poliez-Pittet
l_carrard@bluewin.ch

**CREATION-ENTRETIEN-AMENAGEMENT
ABATTAGE-CLOTURE-TAILLE FRUITIERE**

JEUNESSE DE POLIEZ-PITTET

**LA BANDE
DE POLIEZ**
NOBODY'S PERFECT

jdppcontact@gmail.com
077 442 65 87

Salut Poliez,

Il y a quelques semaines, nous avons fêté Pâques tous ensemble. Un immense merci aux villageois qui nous ont accueilli pour un petit verre le vendredi et à vous tous, pour vos précieux œufs !

Bien sûr, merci aux personnes qui ont bravé la météo pour venir découvrir notre balade gourmande de Pâques et festoyer jusqu'au bout de la nuit. Nous espérons que cette journée vous a plus autant qu'à nous et nous nous réjouissons des prochains moments que nous partagerons avec vous.

C'est grâce à vous que nous prenons du plaisir à organiser des événements dans le village, MERCI !



L'agenda pour la suite de l'année 2025 est le suivant :

Nous voilà en 2025 et qui dit nouvelle année, dit agenda bien chargé. Voici donc les dates qu'il vous faut noter tout de suite dans votre calendrier.

Jeudi 28.08.25
Afterwork

Vendredi 29.08.25
Badminton à la grande salle avec petite restauration et bar.

Samedi 30.08.25
Volley et Pétanque au terrain de foot avec petite restauration et bar

Samedi 05.10.25
Coupe du monde la Raisinée à Poliez-le-Grand

Mercredi 31.12.25
Nouvel-An à la grande salle de Poliez-Pittet

À tout bientôt et longue vie à la JDPP !

Vivre à Poliez

Cette année, la Fête de la Musique tombe un samedi, l'occasion idéale de se détendre, de s'amuser et de partager un moment festif en plein cœur du village. Venez célébrer avec nous une soirée haute en musique, en saveurs et en bonne humeur.

Dès 18h00, le centre du village s'animera pour accueillir petits et grands dans une ambiance festive et décontractée.

Le concept de cette édition : une Soirée Juke Box. Ici, c'est vous qui faites la programmation ! Choisissez vos morceaux préférés, et laissez nos DJ d'exception – Chris, DJack et Lady Vero – les mixer pour vous. Grâce à eux, l'ambiance promet d'être électrique, rythmée et résolument participative. Tous les styles seront au rendez-vous, pour satisfaire toutes les oreilles et faire danser toutes les générations.

Fête de la Musique
21 juin 2025 Poliez-Pittet

Soirée
JUKE-BOX
avec les DJ

SoundMachine
Chris DJack Lady Vero

Organisation
VaP
Vivre à Poliez

Pizzas au feu de bois
Bar
Buvette
Tire-pipe
Animations
Dès 18h au centre du village



MIVELAZ

électricité | photovoltaïque SA

Ch. Flamy 24 · 1041 Poliez-Pittet · 021 881 33 70 · www.mivelazelectricite.ch

LES POUET'S

Chers habitants de Poliez,

Réservez le dimanche 9 novembre 2025 pour venir découvrir la deuxième édition de notre marché artisanal où des talents locaux vous présenteront leurs créations tant décoratives que pratiques ou gustatives. Venez flânez librement parmi les stands et laissez-vous émerveiller par l'originalité et le savoir-faire de ces artisans.

Et pour les amateurs de saveurs automnales, ne manquez pas notre délicieuse brisolée ! Châtaignes grillées, fromages du terroir, charcuteries... un repas copieux vous attend. Venez donc partager un moment chaleureux en famille ou entre amis,



et ensemble, célébrons l'art et la convivialité villageoise, comme on sait si bien le faire à Poliez !

Mais avant l'automne, il va faire beau et chaud et il y aura les traditionnels «afterwork » pour profiter de boire un verre au soleil. Encore de bons moments en perspective ;o).

Alors à tout bientôt et d'ici-là, prenez bien soins de vous !

Pouet'salutations,

Les Pouets
Mireille, Rachel & Sophie
www.pouets.ch



A vos agendas

Pouet'afterwork

jeudi 4 septembre 2025, dès 18h

Marché artisanal

9.11.2025

accès libre toute la journée

Brisolée

9.11.2025

sur inscription dès le 18 août 2025 (places limitées!)

Infos pratiques

Retrouvez tout sur
www.pouets.ch

COURS D'EDUCATION CANINE

Cours privés & en groupe

Balades actives
Conseils personnalisés
Déplacement à domicile
Education & sociabilisation

Carla Delgado
Ch. de la Saugé 4 - 1041 Poliez-Pittet
aux4pattes@bluewin.ch
079 452 57 11

Visitez notre studio Finstral à Poliez-Pittet:

Finstral Suisse S.A. Rte d'Oron 17a, 1041 Poliez-Pittet
T 021 8861230, finstral@finergie.ch, www.finstral.ch

Trop froid ?!

Testez vous-même l'isolation thermique de vos fenêtres actuelles. Avec le coffret check-up Finstral.

Demandez votre coffret gratuit !

 **FINSTRAL**

C.L. Guitare Production présente

30 ans de musique aux Halles de Gregorutti peinture. Un concert exceptionnel à Yverdon-les-Bains

Cette année, l'école de musique de Poliez-Pittet et d'Yverdon célèbrera son concert annuel dans un cadre tout à fait inédit. Exit le traditionnel foyer de la grande salle de Poliez-Pittet : direction Yverdon-les-Bains, aux Halles de Gregorutti Peinture (Route de Lausanne 25, 1400 Yverdon-les-Bains), pour une soirée exceptionnelle le 28 juin dès 17h.

Ce changement de décor n'est pas anodin. Il marque les 30 ans de présence dans ce local emblématique, véritable écrin de créativité, où se sont enchaînés répétitions, enregistrements et moments musicaux inoubliables. Des groupes comme Nocturne ou K-CHA-K, ainsi que de nombreux musiciens venus du Gros-de-Vaud et du Nord vaudois, y ont fait vibrer les murs.

Aujourd'hui, l'école C.L. Guitare

Production retrouve un nouvel élan, portée par des élèves plus motivés que jamais. Ce concert sera donc une fête de la résilience, de la passion et du partage musical.

Au programme :

- Deux concerts des ateliers pop-rock (adultes et ados)
- Une audition de guitare

Soit environ deux heures de musique vivante, variée, vibrante... et pleine d'émotions !

Que vous soyez amateur de guitare, passionné de musique ou simplement curieux, venez nombreux soutenir ces élèves talentueux qui ont travaillé avec cœur tout au long de l'année. Et qui sait ? Peut-être aurez-vous envie de rejoindre l'aventure à la prochaine rentrée !

À noter :

Des places sont encore disponibles pour les cours de guitare et de basse – notamment pour les bassistes souhaitant intégrer les ateliers.

Buvette et petite restauration dès 16h30 et jusqu'à la fin du concert, pour partager ensemble un moment festif et convivial.

À très bientôt, amis de Poliez-Pittet... et d'ailleurs ! Un grand merci pour votre soutien, et rendez-vous le 28 juin aux Halles de Gregorutti pour fêter comme il se doit ces 30 années de passion musicale.

www.carloschiavo.ch

photo du local d'Yverdon, depuis le 1er mars 1995



Un brunch de solidarité pour la réfection du clocher de l'église Sainte Marie-Madeleine à Poliez-Pittet

Dimanche 18 mai 2025, la grande salle du collège de Poliez-Pittet a accueilli près de 200 personnes venues participer à un brunch de soutien en faveur de la réfection du clocher de l'église catholique Sainte Marie-Madeleine.

Une mobilisation chaleureuse et généreuse qui a permis de récolter 9'700 francs.

Organisé par le Conseil de paroisse de Poliez-Pittet, cet événement a rassemblé les forces vives du village, avec la précieuse collaboration des paroissiens et des sociétés locales: Les Amis du Grenier, le Football-Club, la Jeunesse et Les Pouet's.

Leur engagement a non seulement contribué au succès logistique de la manifestation, mais a également renforcé les liens entre les différentes associations qui animent la vie de la communauté.

Le buffet, richement garni de produits locaux, a ravi les papilles des convives. Une magnifique tombola, rendue possible grâce à la générosité de nombreux commerçants de la région, a ajouté une touche festive à cette manifestation.

Ce brunch s'inscrit dans une dynamique de solidarité en vue de financer les importants travaux de réfection du clocher de l'église, prévus pour 2026. La paroisse Sainte Marie-Madeleine, qui regroupe les catholiques des communes de Montanaire, Jorat-Menthue et Poliez-Pittet, fait partie de l'unité pastorale du Gros-de-Vaud. Elle pourra compter sur l'élan de générosité manifesté lors de cette journée pour avancer dans cette rénovation nécessaire.



Les participants ont exprimé leur satisfaction, saluant l'ambiance conviviale et l'organisation sans faille. Le Conseil de paroisse adresse un immense merci à tous les bénévoles, donateurs et participants qui ont contribué à faire de ce brunch un moment de partage et de solidarité.

Le Conseil de la paroisse Sainte-Marie Madeleine à Poliez-Pittet

VOLLEY-BALL CLUB BOTTENS POLIEZ-PITTET



Et voilà, une saison qui se termine

Tout au long de l'année, nous avons accompagné nos équipes vers des objectifs sportifs et humains. Les résultats finaux sont les suivants :

Les U20F terminent 10ème /12
Les U23F2 terminent 3ème/8
Les F4 terminent 6ème/10

Le mois d'avril a été l'occasion de construire la saison future, de fixer nos attentes, nos objectifs et d'organiser les championnats à venir. Le VBC BOPP se réjouit donc de continuer l'aventure avec trois équipes l'année prochaine. Autant d'occasions de venir nous voir jouer et partager cette belle passion du volley.

Une saison de championnat, c'est des heures d'entraînements, de matchs, de points disputés, de balles sauvées... et tant d'encouragements venus de nos fidèles supporters. A ce titre, je tiens à remercier les parents des juniors, toujours présents pour soutenir leurs enfants, ainsi que tous nos supporters — familles et amis — qui jouent ce rôle si précieux de 7e joueur dans les moments clés. Merci pour votre présence, votre énergie et cette joie que vous nous transmettez. Le sport n'est jamais aussi beau que lorsqu'il est partagé.

Dans cet article, je souhaite surtout mettre à l'honneur nos entraîneurs. Ceux qui, toute la saison durant, s'engagent sans compter pour faire progresser chaque joueuse, pour insuffler du plaisir, de la motivation, et pour pousser chacun à donner le meilleur de soi. Être entraîneur, c'est offrir de son temps au club, faire passer les autres avant soi, savoir gérer les tensions avec diplomatie. Mais c'est aussi un rôle porteur : celui de transmettre son charisme, de chercher des solutions avec l'équipe, de vivre intensément chaque émotion, et surtout... de partager sa passion.

MERCI à chacune d'entre vous (voir photos ci-contre) pour votre engagement. Le VBC BOPP a la chance de pouvoir compter sur vous pour faire vivre ce sport qu'on aime et continuer d'investir dans la jeune génération.

Enfin, je souhaite aussi remercier nos arbitres, indispensables à notre sport. Merci pour votre engagement à faire du volley un sport de fair-play, dans un cadre respectueux et de qualité.

Je vous souhaite à tous un bel été !

Marika Russ
Présidente, VBC BOPP

Coordonnées du club & des entraîneurs, calendrier des matchs sur: www.srvv.ch/club.php

VBC BOPP
Demandes d'information:
Mme Marika Russ
presidencebopp@gmail.com

Instagram : @vbcbopp

Coach Charlotte Risse nous quitte cette année, après avoir rendu de bons et loyaux services



Nos coachs pour la saison prochaine:
Amélie Risse, Katja Panchaud et Mélanie Banz

INTERVIEW D'UN CROQUA- BLYESSON

Aujourd'hui, Dany Dos Santos répond aux questions de Giovanni Pagliantini

Pourrais-tu nous parler un peu de toi ?

Bien sûr ! Je suis Dany Dos Santos, marié à la merveilleuse Tania Dos Santos et papa comblé de deux petits trésors, Emma et Rafael. Né à Lausanne, j'ai grandi et fait toute ma scolarité à Prilly, où j'ai accumulé plein de bons souvenirs (et peut-être quelques heures de colle, mais ça, c'est une autre histoire !). Aujourd'hui, j'ai posé mes valises à Poliez-Pittet, où la vie est douce et agréable.

Quel est ton parcours professionnel ?

Mon parcours est aussi varié qu'un buffet à volonté ! J'ai commencé par un apprentissage d'électricien, ce qui m'a donné une bonne base pour explorer différents domaines. J'ai travaillé dans la pose des enseignes lumineuses, puis comme technicien d'automates chez Selecta. Aujourd'hui, je suis technicien SAV pour les machines Nespresso, et autant dire que je connais le café sous



toutes ses formes ! Ce que j'aime dans mon métier, c'est relever des défis techniques et, bien sûr, assurer que personne ne manque de sa dose de caféine !

Pourquoi avoir choisi de t'établir à Poliez-Pittet ?

Après beaucoup d'années passées dans une grande ville comme Prilly, nous avons envie de calme et d'un cadre plus serein pour notre famille. Nous cherchions un endroit où nos enfants pourraient grandir et s'amuser en toute tranquillité, loin du bruit et du stress urbain. Et puis, un jour, nous sommes tombés sur une annonce pour un appartement à Poliez-Pittet... et ça a été le coup de cœur ! Un village paisible, une belle qualité de vie, un endroit où l'on peut vraiment se

déconnecter après une journée de travail. Bref, tout ce qu'il nous fallait pour poser nos valises et profiter !

As-tu voyagé ? Si oui, quels pays as-tu parcourus ?

Oui, et chaque voyage a été une belle aventure ! Nous sommes partis profiter du soleil aux Canaries, avons exploré le pays de l'Oncle Sam avec une visite inoubliable de New York, et avons eu la chance de visiter les Maldives, avec ses eaux turquoise à couper le souffle. Nous avons aussi découvert la Grèce, en visitant les îles de Crète, Rhodes et Santorin, ainsi que la Turquie à Izmir, tout en naviguant sur des bateaux de croisière et en profitant de chaque escale. Mais avant tout, ce que j'aime par-dessus tout, c'est retourner au Portugal pour voir la famille. Parce

Sweet
COIFFURE

Sandra Perrin
Ch. du Méregniau 17
1041 Poliez-Pittet
079 / 421 26 83

THIERRY PITTET PEINTURE
www.tp-peinture.ch

Plâtrerie · Papiers-peints · Façades · Rénovations

Thierry Pittet Peinture sàrl
Place du Marché 2
1040 Echallens
info@tp-peinture.ch

T 021 881 40 84
F 021 881 60 84
N 079 541 75 07

qu'aussi beaux que soient les paysages du bout du monde, rien ne vaut un bon repas en famille, entouré des siens... et avec une bonne dose de soleil portugais !

Qu'apprécies-tu particulièrement dans notre village ?

Ce que j'apprécie particulièrement à Poliez-Pittet, c'est avant tout la convivialité et le calme. C'est un endroit où l'on peut vraiment se déconnecter du stress quotidien. J'aime prendre le temps de boire un café ou un verre avec les voisins et amis, c'est toujours un moment agréable pour échanger et renforcer ce sentiment de communauté. Et puis, notre village ne manque pas d'animations ! Entre les divers événements tout au long de l'année, je ne manque jamais l'incontournable



fête de la musique en juin, où la bonne humeur est au rendez-vous. Sans oublier les matchs du FC Poliez-Pittet, où j'aime aller supporter notre équipe locale. C'est ça, l'esprit du village : une belle mixité entre tranquillité et moments de partage !

Quelles sortes de hobbies, de loisirs et de sports pratiques-tu ?

Je suis un grand passionné de vélo, un hobby que j'ai la chance de partager avec mes enfants. On profite des superbes chemins tout autour du village pour partir en balade, c'est un moment de détente et de plaisir en famille. En plus du vélo, le football occupe une grande place dans ma vie. Je ne rate pratiquement jamais un match de mon club adoré, le Sport Lisboa e Benfica. Dès que l'occasion se présente, je me déplace pour les voir jouer dans les plus beaux stades d'Europe et participer aux compétitions telles que la Ligue des Champions. Et bien sûr, je suis aussi un fervent supporter de la sélection portugaise. J'ai eu la chance d'assister à des matchs de l'Euro 2024 en Allemagne, et je me prépare déjà à vivre plusieurs matchs du prochain Euro 2025 féminin qui se déroulera ici, en Suisse. Je suis heureux de pouvoir transmettre cette passion à mes enfants. Dès que je peux, je les emmène avec moi pour leur faire découvrir cette joie du sport, qu'ils partagent déjà avec enthousiasme ! En plus de tout ça, j'ai une autre passion : la moto ! J'adore faire des balades en moto, c'est un moment de liberté et d'évasion. Et je ne suis pas seul dans cette aventure, mon voisin

Giovanni et moi partons ensemble pour de belles virées. C'est toujours un plaisir de partager ces moments avec lui, à fond sur nos motos, à découvrir de nouveaux paysages. Et bien sûr, je maîtrise aussi le sport national... la dégustation de chocolat! Que ce soit après une belle balade à vélo, un match de foot, ou une virée en moto, il n'y a rien de mieux qu'un carré de chocolat pour recharger les batteries. C'est un peu comme une médaille d'or pour le moral.

À qui souhaites-tu passer la parole ?

Je passe le relais à Jean-Marie, qui a grandi dans notre village et le connaît comme personne. Ayant vu Poliez-Pittet évoluer au fil des années, il aura certainement plein d'histoires intéressantes à raconter sur notre belle commune. À toi, Jean-Marie !

Viande sur ardoise



Fondue bourguignonne



Pâtes & Pizzas



Crevettes et fondue
chinoise à gogo

L'UNION
Chez Guedes
CAFE RESTAURANT
PIZZERIA



Fermé le mardi

☎ 021 881 10 30

📍 1041 Poliez-Pittet

✉ site@restaurant-union.ch

🌐 www.restaurant-union.ch

4 SAISONS À POLIEZ-PITTET

Sujet libre, faites-vous plaisir

Faites-nous parvenir votre photo par email à l'adresse vivreapoliez@gmail.com
Mentionnez bien les informations suivantes: nom et prénom du photographe, date et lieu de la prise de la photo. Nous nous réjouissons de recevoir vos plus beaux clichés !

Une rubrique dédiée aux amateurs d'images.

Nous vivons dans une très belle région. A chaque saison, de magnifiques paysages s'offrent à nous. Lors de chacune de nos promenades, au détour d'une route ou bien depuis une terrasse au coucher du soleil, Poliez-Pittet et ses environs peuvent être le théâtre d'un spectacle grandiose si l'on veut bien y prêter attention.



Artistes photographes, c'est à vous de jouer !

A vous de capturer l'instant. Printemps, été, automne, hiver, à chaque saison sa personnalité, captez l'instant et transmettez-nous votre plus beau cliché. Lors de la prochaine parution de votre gazette préférée, nous exposerons une sélection des photos les plus réussies et les plus originales. Une de celles-ci pourrait même être sélectionnée pour paraître en couverture.

Photo de Vincent Martin,
prise le 13 mai 2025.



Photo de Bénédicte Pillois,
prise le 29 mai 2025.



Photo de Bénédicte Pillois,
prise le 11 mai 2025.



Photo de Miguel Fernandes,
prise le 25 mai 2025.

CONCOURS

Participez à notre concours et gagnez un bon de CHF 50.- à faire valoir dans le restaurant de notre village.

Réponse à déposer sur un papier libre dans la boîte aux lettres du Turllet ou à envoyer par email à vivreapoliez@gmail.com (sous forme de photo) **au plus tard le 22 août 2025**. Le gagnant sera tiré au sort parmi les bonnes réponses.

Résultat du concours n°81

La réponse était:

9	8	5	7	2	4	6	1	3
4	7	6	5	3	1	2	8	9
2	3	1	6	8	9	5	4	7
1	6	4	2	9	7	8	3	5
7	5	8	3	1	6	4	9	2
3	2	9	8	4	5	7	6	1
5	9	7	1	6	8	3	2	4
8	1	2	4	5	3	9	7	6
6	4	3	9	7	2	1	5	8

La gagnante est
Ilona Barrat

Nous remercions les nombreux participants à ce concours ! Tentez votre chance avec le prochain concours !

Concours n°82

Découvrez le mot mystère.

La grille est composée de mots écrits de bas en haut, de haut en bas, de droite à gauche, de gauche à droite et en diagonale. Retrouve les mots ci-dessous.

Une fois les mots trouvés, rassemblez les 10 lettres restantes et découvrez le mot mystère. Indice : grand voyageur.

Envoyez le mot mystère à vivreapoliez@gmail.com.

abusée	enfant	normal	simple
arabica	enrôlé	notice	sérieuses
brasse	estampe	orages	sexuée
bruine	gradué	ouzbek	sucrin
bureau	laitière	radial	techno
cerbère	latent	régate	telson
débiles	latine	regels	tribunes
dissertation	linotte	réseau	tripes
diurne	meneur	ronron	usurpé
éclair	merlin	ruelle	
émincé	neiges	satire	

N	T	N	A	S	K	E	B	Z	U	O	T	R	O
O	E	N	I	U	R	B	R	E	G	E	L	S	N
S	E	G	A	R	O	A	E	S	C	N	A	O	H
L	S	R	O	F	C	C	D	N	A	I	I	E	C
E	T	A	S	E	N	U	B	I	R	T	T	N	E
T	A	D	B	I	S	E	S	I	A	A	I	O	T
T	M	U	M	U	M	L	A	T	G	L	E	R	N
O	P	E	R	E	R	L	R	E	L	O	R	N	E
N	E	P	N	E	C	E	R	B	E	R	E	O	T
I	E	E	A	E	S	U	A	C	I	B	A	R	A
L	U	A	E	S	E	R	E	U	S	E	S	M	L
R	X	D	I	U	R	N	E	I	G	E	S	A	U
E	E	D	E	B	I	L	E	S	E	M	P	L	E
M	S	B	R	A	S	S	E	P	I	R	T	T	E

RESPINGUET SERVICES

Hi-Fi – TV – Antenne – Electroménager

079 441 8828 – jp.respinguet@gmail.com

Mon métier, ma passion

Domaines d'activités:

Vente et réparation en TV - Hi-fi - Electroménager

Rapport ECA en cas de dégâts par la foudre

Conseil et installation de:

- Swisscom TV - Téléphone IP - UPC Cablecom

- Antenne TNT et antenne satellite

Devis d'installation gratuit



Conseil – Vente
Réparation
Installation



GROGNUZ ERIC
chauffage-sanitaire sàrl

MAÎTRISE FÉDÉRALE

CH. DU PAY 4
1041 POLIEZ-PITTET
079 631 35 48
INFO@EG-SANITAIRE.CH

Association Vivre à Poliez
Le Turlet 1041 Poliez-Pittet
vivreapoliez@gmail.com

RIDERSCAVE

SKI | BIKE | SNOWBOARD

VENTE - ATELIER REPARATION

SHOP

Ch. du Pay 4

1041 POLIEZ-PITTET

www.riderscave.ch

Greg

BIKE | SNOWBOARD

Tél.: 079 312 28 68

greg@riderscave.ch

Raph

BIKE | SKI

Tél.: 079 239 70 94

raphael@riderscave.ch



ATELIER MÉCANIQUE

PAHUD



POLIEZ-PITTET

WWW.PAHUD-SARL.CH

021 881 58 35



Buffat & Delamadeleine
Travaux forestiers

Bois de feu (gros et détail)

Elagage

Travaux d'entretien

Tél. 021 881 13 60 - Fax 021 881 13 57
Mobile 079 274 28 29 - buffat@bluewin.ch